

Informieren und Ausprobieren auf der Fahrrad Essen 2016

24.02.2016



Von Donnerstag (25.02) bis Sonntag öffnet die Fahrrad Essen für vier Tage ihre Tore. Nachrichtenstück zum Auftakt der Messe.

Leadin

Ab Donnerstag (25.02.) öffnet die Fahrrad Essen ihre Tore. Für vier Tage wird das Essener Messegelände dann zum Mekka für alle Fahrradfreunde. Aus Essen berichtet Jörg Sauerwein:

Auf insgesamt 16.000 Quadratmetern zeigen die rund 220 Aussteller ihre Neuheiten und Trends: vom klassischen Trekking- oder Cityrad über Dreiräder, die auf armdicken Reifen daherkommen bis zu den neuesten Entwicklungen rund um Elektroräder. Dabei soll aber über die Räder nicht nur gesprochen werden. Für die E-Bikes gibt es eine eigene Teststrecke. Und wer mal auf einem Liege- oder Dreirad zügige Runden drehen oder ein Lastenrad ausprobieren will, der kann das auf dem Jedermann-Parcours. Außerdem gibt es auch noch einen Kinder-Geschicklichkeits-Parcours. Im Rahmen der Fahrrad Essen wird der Schauspieler Peter Lohmeyer als fahrradfreundlichste Persönlichkeit ausgezeichnet. Das Fahrrad sei einfach das beste Verkehrsmittel, sagte Lohmeyer, der als leidenschaftlicher Radfahrer gilt.

JS Redaktion Essen.